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Liebe Mitglieder, Freunde, Sponsoren und Gäste der Spielvereinigung 
Ingelheim, 
 
 

 

„Nach dem Spiel ist vor dem 

Spiel“ – dieses Sepp Herberger 

Zitat gilt für uns in der SpVgg 

Ingelheim zu Beginn der neuen 

Saison 2024/25 in vielerlei 

Hinsicht. 

Nach unserem Jubiläumsjahr 

2023 mit viel Arbeit rund um die 

gelungenen Feierlichkeiten gilt 

es nun, durch zu schnaufen und 

mit neuer Energie auf neue Ziele 

hinzuarbeiten und dabei die 

bekannten Grundsätze von 

Respekt, Transparenz und 

Toleranz sowie Integrität und 

Lokal-Verbundenheit weiter zu 

entwickeln. In sportlicher 

Hinsicht wollen wir nach dem 

mühsamen Klassenerhalt der 

Aktiven-Mannschaften in der 

neuen Saison angreifen und 

sehr viel weiter vorne 

mitspielen. Beide Mannschaften 

haben sich (zum Teil mit 

Ingelheimer Jungs) verstärkt. 

Die zweite Mannschaft wird in 

der kommenden Saison von 

einem neuen Trainerteam 

betreut: Sebastian Frey und 

Marcel Hohnstein haben sich 

viel vorgenommen.  

Nach 4 Jahren gemeinsamer 

Vorstandsarbeit haben  

bei der 

Mitgliederversammlung im 

März Marcel Veek als 2. 

Vorsitzender und Sebastian 

Frey als Jugendleiter nicht 

wieder zur Wahl gestellt und 

sind aus dem Vorstand 

ausgeschieden. Wir haben in 

bewegten Zeiten sehr gut und 

vertrauensvoll 

zusammengearbeitet. Beide 

haben große Fußspuren in der 

strukturellen 

Weiterentwicklung des Vereins 

hinterlassen. Ich danke beiden 

im Namen des Vereins und 

ganz persönlich sehr für ihr 

Engagement, die geleistete 

Arbeit und die gemeinsamen 

Jahre – das war klasse und 

hätte  war klasse und hätte 

gern länger dauern können. 
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Jetzt freue ich mich aber auf die 

Zusammenarbeit mit den neuen 

Vorstandsmitgliedern Markus Rausch 

(2. Vorsitzender), Davorin Golubic 

(Jugendleiter) und Jens Runkel 

(Manager Bau), die sich in diesem Heft 

vorstellen. Herzlich Willkommen und 

Danke, dass Ihr bei der SpVgg mittun 

wollt. 

Nachdem unser Jugendkonzept 

verfeinert und schriftlich gefasst 

worden ist, gilt es nun, die guten Ideen 

und Ansätze mit Leben zu füllen und 

weiterzuentwickeln. In diesem 

Zusammenhang ist auch die Gründung 

der gemeinsamen 

Jugendspielgemeinschaft mit dem TSV 

Wackernheim zu sehen. Dadurch 

können beide Vereine ihren Kindern 

und Jugendlichen nun eine deutlich 

breitere Perspektive bis hin zur A-

Jugend bieten.  

Nach langen Diskussionen mit der Stadt 

über den Sportpark und den möglichen 

Umzug der Spielvereinigung in das Haus 

der Vereine sind wir als Verein zu dem 

Schluss gekommen, dass wir uns das 

aus finanziellen Gründen nicht leisten 

können. Das heißt nun, dass wir uns 

unserer Immobilie und dem Clubheim 

widmen müssen. Auf den ersten Blick 

sieht es ja ok aus, bei näherem 

Hinsehen zeigen sich allerdings 

zahlreiche anstehende Baustellen. Die 

finanzielle Situation unseres Vereins 

erlaubt keine großen Sprünge. Also 

müssen wir Schritt für Schritt die 

notwendigen Dinge nach unseren 

Möglichkeiten angehen. In diesem 

Zusammenhang kommt dem Ausrichten 

von Veranstaltungen wie dem 

Verbandspokalfinale Ende Mai 

besondere Bedeutung zu. Das sind 

Möglichkeiten, gutes Geld für den 

Verein zu erwirtschaften und außerdem 

das Vereinsleben durch gemeinsames 

Tun zu pflegen. Da kommt es auf jeden 

Einzelnen und viele helfende Hände an, 

jeder ist eingeladen, mit anzupacken. 

Nach kaum eineinhalb Jahren steht 
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erneut ein Pächterwechsel im Clubheim 

an. Wir sind allerdings zuversichtlich, 

dass wir mit dem neuen Pächter eine 

langfristige Perspektive für unser 

Clubheim haben. Er steht für eine 

andere Ausrichtung: weniger 

Restaurant, mehr Kneipe, in der es auch 

etwas zum Essen gibt. Lasst uns diesen 

Neuanfang durch zahlreiche, 

regelmäßige Besuche unterstützen. 

Gemeinsam finden wir vielleicht wieder 

mehr „Vereinsheimat“, wie sie unsere 

älteren Mitglieder einmal kannten.  

All die angesprochenen Themen 

bestimmen unsere Vorstandsarbeit, 

aber gerade jetzt zu Beginn der neuen 

Saison soll wieder der Fußball im 

Vordergrund stehen. Nur dafür ist der 

Verein vor mehr als 100 Jahren 

gegründet worden. So freuen wir uns 

auf spannende Spiele mit hoffentlich 

dem besseren Ende für die 

Spielvereinigung, ein Gelingen der JSG, 

ertragreiche Events im Blumengarten 

und der Stadt und tatkräftige 

Unterstützung durch Zuschauer, 

Mitglieder und Sponsoren. Das nächste 

Jahrhundert der Spielvereinigung hat 

gerade erst begonnen … 

In diesem Sinne wünsche ich Euch und 

uns allen eine sportlich faire und 

erfolgreiche Saison, viel gemeinsames 

Tun und Erleben und natürlich 

Gesundheit. Bis bald im Blumengarten! 

Mit sportlichen Grüßen 

Arnold Pieper 
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 Hallo liebe Anhänger der SpVgg 

Ingelheim.  

Seit dem 01.01.2023 stehen mein 

Trainerkollege Marcel Radschuweit und 

ich in der Verantwortung der 1. 

Mannschaft. Das große Ziel, die 

Meisterschaft zum 100. jährigen 

Jubiläum und dem damit verbundenen 

Aufstieg wurde am 21.05.2023 im 

Heimspiel gegen den FSV Nieder-Olm 

erreicht.  

 

Mit einigen Neuzugängen starteten wir 

in die Landesliga-Saison. Nach einem 

holprigen Start hat sich die Mannschaft 

gefangen und konnte sich bis zur 

Winterpause im Mittelfeld der Tabelle 

etablieren. Leider erlebten wir nach der 

Winterpause eine Phase, die nicht 

absehbar war. Dennoch hat die 

Mannschaft am letzten Spieltag die 

Klasse gehalten und das große Ziel 

wurde erreicht.  

 

Die ausführliche Analyse der Saison 

bewog uns dazu Veränderungen 

vorzunehmen.  

Jonathan Trost stoßt ins Trainerteam 

dazu und wird Marcel Radschuweit und 

mich unterstützen. Zudem steht er uns 

weiterhin als Spieler zu Verfügung. Mit 

Kai Klumb und Jakob Justinger konnten 

wir zwei Spieler aus den eigenen Reihen 

für uns gewinnen. Michael Widera, 

Yannik Lorenz (beide VfB Bodenheim), 

Nando Sousa De Brito (TSV Schott 

Mainz), Jan Becher (SV Klein-

Winternheim), Luca Kurth (Wormatia 

Worms), Noah Mukanya (SC Viktoria 

Griesheim) komplettieren den Kader. 

Mit Kevin Hanss (Bingerbrück), 

Francesco Pio Nocera (FSV Wiesbaden) 

und David Shamshon (Alemannia 

Waldalgesheim) haben uns drei Spieler 

verlassen.  

 

Mit hoher Motivation gehen wir die 

neue Saison an. Im Vordergrund steht 
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die Entwicklung der jungen Mannschaft. 

Wir wollen einen mitreißenden Fußball 

spielen und viele Ingelheimer für die 

SpVgg gewinnen. Gemeinsam können 

wir Großes erreichen. Wir auf dem Platz 

und ihr auf den Rängen. Wir freuen uns, 

euch im Blumengarten begrüßen zu 

dürfen.  

 

Bis bald  

Serdar Parlak 
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Die 2. Mannschaft der Spielvereinigung 

Ingelheim geht mit einer 

beeindruckenden Liste von Neuzugängen 

in die Saison 24/25. Das Team hat Spieler 

aus unterschiedlichen Quellen rekrutiert, 

darunter eigene Talente aus der A-

Jugend sowie Zugänge von anderen 

Vereinen. Dies zeigt, dass man aktiv 

daran arbeitet, den Kader zu verstärken 

und die Talente für die erste Mannschaft 

zu fördern. 

Mit Lukas Schmitt aus der ersten 

Mannschaft und talentierten Spielern 

wie Finn Rockstroh (eigene Jugend) , Lars 

Wischkowski (eigene Jugend) , Bastian 

Fetzer (TSG Bretzenheim U19), Adrian 

Hofmann (TSG Schwabenheim) , Justin 

Lüdgen (TSG Schwabenheim) , Eric Schlör 

(VfR Undenheim) , André Lachenmeier  

sowie Tim und Nick Berlenbach (beide SV 

Gau-Algesheim) setzt das Team auf eine 

Mischung aus Erfahrung und Jugend. 

Diese Vielfalt an Spielertypen und 

Hintergründen wird die Teamdynamik 

verbessern und zusätzliche Stärken und 

Fähigkeiten einbringen. 

Die Integration der neuen Spieler wird 

entscheidend sein, um sie schnell mit der 

Spielphilosophie und den Zielen der 
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Mannschaft vertraut zu machen. Die 

neuen Trainer Sebastian Frey und Marcel 

Hohnstein sind gefordert, die Stärken 

der Neuzugänge zu erkennen und diese 

effektiv in das bestehende Team 

einzubinden. Mit einer ausgewogenen 

Mischung aus erfahrenen Spielern und 

vielversprechenden Talenten stehen die 

Chancen gut, dass das Team seine Ziele 

erreicht und eine erfolgreiche Saison 

spielt. 

Bereits in der Vorbereitung haben die 

Neuzugänge einen positiven Eindruck 

hinterlassen und das Team sowohl in der 

Spitze als auch in der Breite verstärkt. 

Dies deutet darauf hin, dass sie sich gut 

integrieren und ihre individuellen 

Fähigkeiten erfolgreich einbringen. Die 

Verstärkung des Teams ist entscheidend, 

um die Wettbewerbsfähigkeit und die 

Leistungsfähigkeit des gesamten Kaders 

zu steigern. 

Die positiven Akzente, die alle Spieler 

bereits in der Vorbereitung gesetzt 

haben, sind ein vielversprechendes 

Zeichen für eine erfolgreiche Saison. Die 

größere Variabilität und Tiefe im Kader 

hilft dem Team, den Anforderungen 

einer langen Saison gerecht zu werden. 

Es ist wichtig, dass sowohl die 

etablierten Spieler als auch die 

Neuzugänge hart arbeiten, sich gut ins 

Team einfügen und ihre Leistung 

kontinuierlich steigern, um das Team 

bestmöglich zu unterstützen. Mit einem 

starken und harmonischen Kader sind 

die Aussichten für die 2. Mannschaft der 

Spielvereinigung Ingelheim 

vielversprechend. 

Die Entscheidung des Trainerteams, 

bereits am 18. Juni 2024 mit der 

Vorbereitung zu beginnen, mag 

ungewöhnlich erscheinen, da die Saison 

erst am 25. August startet. Doch es gibt 

gute Gründe für diesen frühen Start, die 

die Entscheidung sinnvoll erscheinen 

lassen: 
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1. Anpassungszeit für Spieler und 

Taktik: 

Eine längere Vorbereitungszeit 

ermöglicht es den Spielern, sich besser 

an die Anforderungen des Trainers und 

die taktischen Vorgaben anzupassen. 

Dies ist besonders wichtig, wenn es viele 

neue Spieler im Team gibt oder wenn 

tiefgreifende taktische Veränderungen 

vorgenommen werden. 

2. Konditionelle und taktische 

Entwicklung: 

Durch eine frühzeitige Vorbereitung 

können konditionelle Defizite 

ausgeglichen und taktische Abläufe 

eingeführt werden. Dies kann dazu 

beitragen, dass das Team von Beginn an 

fit und gut vorbereitet in die Saison 

startet. 

3. Teamchemie und Integration 

neuer Spieler: 

Eine längere Vorbereitungszeit bietet die 

Möglichkeit, die Teamchemie zu stärken 

und neue Spieler optimal ins Team zu 

integrieren. Das kann dazu beitragen, 

dass sich das Team schneller zu einer 

Einheit formt und besser 

zusammenarbeitet. 

4. Verletzungsprävention: 

Eine gründliche Vorbereitung kann dazu 

beitragen, Verletzungen vorzubeugen, da 

die Spieler durch gezieltes Training ihre 

körperliche Fitness verbessern und 

Verletzungsrisiken reduzieren können. 

 

Insgesamt zeugt die Entscheidung für 

eine frühzeitige Vorbereitung von der 

professionellen Herangehensweise des 

Trainerteams und dem Streben nach 

bestmöglicher Leistungsentwicklung. 

Durch eine umfassende Vorbereitung 

können die Spieler individuell und als 

Team optimal auf die bevorstehende 

Saison vorbereitet werden, was 

langfristig zu besseren Leistungen und 

Ergebnissen führen kann. 

Das Trainerteam und der ganze Verein 

freuen sich darauf die 2. Mannschaft bei 

Ihrem Lernen und Entwickeln zu 

beobachten. 
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Kommende Spiele 1. Mannschaft 



 
 

 
 
 
  

Kommende Spiele II Mannschaft 



 
 

Name: 

Markus Karl Rausch  
 
Spitzname: 
Maggus 
 
Vorstandsposten:  
Vize-Präsident 
 
Geboren:  
Bin ich am 18. Januar 1967 in Bingen – Sternzeichen 
Steinbock 
 
Beziehungsstatus:  
Ich habe dieses Jahr mit Annette unsere Silberhochzeit gefeiert 
 
Kinder:  
Unsere beiden Söhne Maximilian (21) und Johannes (20) spielen beide in der 2. Mannschaft 
  
Beruf / Job:  
Ich bin gelernter Bankkaufmann / Bankfachwirt – nach knapp 40 Jahren Bank bin ich seit 2 
Jahren bei Ganzimmun in Mainz aktiv  
 
Fußball in der Kindheit/Jugend:  
Ich habe meine Fußballlaufbahn in Kempten auf der Kirchenwiese gestartet – täglich wurde 
dort gekickt – am beliebtesten war das Holzlattenschießen bei dem derjenige gewann der 
die meisten Latten (damals gab es noch einen Jägerzaun mit Holzlatten) kaputt geschossen 
hatte. Die Leute von der Stadt Bingen freuten sich dann, dass sie jede Woche nach Kempten 
kommen durften um den Zaun zu flicken …Aufgrund meiner Größe oder eher meines 
Gewichtes habe ich dann die Fußballschuhe an den Nagel gehängt und habe bei der TSG 
Kempten Handball gespielt (linker Rückraum und oder Kreisläufer - brandgefährlich)  
Fan von:  
Seit frühen Kindheitstagen bin ich Fan des FC Bayern München – habe den Verein auch nie 
gewechselt  
 
Fußball Idol:  
Erstes Idol an das ich mich erinnere war Bulle Roth - passte gut zu meiner Statur und dem 
Thema Holzlattenschießen …. 
Heute mag ich Harry, denn wenn der Harry trifft gewinnen die Bayern (oder England) ….  

Der neue Vorstand stellt sich vor –  
Markus Rausch 



 
 
Größter sportlicher Erfolg:  

Teil des DFB Fanclub Teams im Jahr 2014 -  unvergessliche Reise nach Brasilien mit allen 

Spielen in der Finalrunde und dem krönenden Abschluss als Weltmeister in Rio nach dem 

legendärem 7:1 gegen Brasilien in Belo Horizonte 

 

Ich liebe:  

meine Frau Annette, die beiden Jungs, Ferien in Italien, auf Mallorca oder dem Schiff, gutes 

Essen und guten Wein oder auch ein eiskaltes Weizenbier  

 

Hobby‘s:  

Ich lese sehr gerne und viel, gehe gerne in die Sauna (zu jeder Jahreszeit) und dann 

natürlich Fußball und die Spielvereinigung  

 

Spielvereinigung Ingelheim 1923 e.V.: 

Zur Spielvereinigung kam ich als wir unsere beiden Jungs bei den Bambinis / F-Jugend 

angemeldet haben. Seit dieser Zeit eigentlich jedes Wochenende auf dem Sportplatz in 

Ingelheim oder Auswärts um beide spielen zu sehen. Da Annette selten Arbeit aus dem Weg 

geht, war es seit früher Jugend auch üblich, dass ich/wir recht oft einen Standverkauf 

organisiert haben, um die jeweilige Jugend Mannschaft auch finanziell zu unterstützen (mit 

Ausrüstung etc)  

 

Warum Vorstand Spielvereinigung Ingelheim 1923 e.V.? 

Da immer weniger Leute ehrenamtliche Jobs übernehmen und ich jetzt - nach meiner Zeit 

bei der Bank - mehr Zeit zur Verfügung habe.  

Der neue Vorstand stellt sich vor –  
Markus Rausch 



 
Als Rolf mich fragte, ob ich nicht die Nachfolge von Marcel Veek antreten möchte, habe ich 

dann nach einigen Gesprächen mit den anderen Vorstandskollegen zugesagt und mich zur 

Wahl aufstellen lassen.  

 

Ich fand Fußball, neben dem sportlichen Aspekt, auch schon immer spannend aus 

wirtschaftlicher Sicht. Beruflich hatte ich das Glück im Jahr 2000 am Börsengang von 

Borussia Dortmund als Aktienanalyst aktiv beteiligt gewesen zu sein (wobei der Börsengang 

kein wirklich richtiger Erfolg für den BVB war …)  

 

Ziele:  

Ich finde es sehr gut was der Verein in den zurückliegenden Jahren sowohl sportlich als auch 

wirtschaftlich geleistet hat. Daran möchte ich anknüpfen und mich entsprechend 

einbringen, um den Verein wirtschaftlich weiter solide zu entwickeln. Um das Sportliche 

kümmert sich Rolf …. wobei ich auch hier meine eigene Meinung habe. 

Mit der neuen SG Ingelheim/Wackernheim im Jugendbereich und dem Pächterwechsel im 

Clubheim haben wir einiges vor der Brust was wir erst mal stemmen und finanzieren 

müssen. Danach stehen mittelfristig einige Sanierungsmaßnahmen im Clubheim an was 

auch viel Geld und Arbeit bedeutet. Hierbei tatkräftig mitzuwirken und den Verein 

bestmöglich zu unterstützen ist mein Ziel. 

 

Darüber hinaus denke ich, dass der Verein eine wichtigere Rolle im Gesamtbild der Stadt 

(Rotweinfest, Weihnachtsmarkt etc.) spielen kann, um damit zusätzliche Einnahmequellen 

zu generieren und auch mehr Zuschauer in den Blumengarten zu den Spielen der Aktiven 

und Jugendmannschaften zu bekommen.  
 

Der neue Vorstand stellt sich vor –  
Markus Rausch 



 
 

Name:  
Davorin Golubic  

 

Vorstandsposten:  

Jugendleiter  

 

Geboren:  

Bin ich am 21. März 1977 in Zagreb, Kroatien  

 

Beziehungsstatus:  

Verheiratet, mit Suzana, seit 2010.  

 

Kinder:  

Unsere drei Söhne Tin (13), Noa (11) und Leo (9) spielen Fußball. Tin und Noa spielen in 

SpVgg Ingelheim und Leo in TSV Schott.  

 

Beruf / Job:  

Ich bin gelernter Sportwissenschaftler / Sportlehrer –arbeite an Strothoff International 

School in Dreieich als Sport Direktor und Fachleiter Sport. Unteranderem, besitze ich die 

DOSB A-Lizenz in Wasserball und Schwimmen, PRO-Lizenz Wasserball und zurzeit mache ich 

noch die DOSB C-Lizenz als Vereinsmanager und Jugendtrainer.  

 

 

Der neue Vorstand stellt sich vor –  
Davorin Golubic 



 
 

Fußball/Sport in der Kindheit/Jugend:  

Ich habe als Kind mit Fußball in Zagreb in NK Lokomotiva angefangen. Parallel habe ich auch 

Wasserball trainiert, wo habe ich mich am Ende gefunden und deutlich mehr wohl gefühlt 

obwohl ich Spaß für Fußball immer weiter hätte. Leider keine Zeit, da ich ab 15-16 Jahren 

Wasserball 10-mal pro Woche trainiert habe. Ich habe in HAVK Mladost Zagreb (7-mal 

Champions League Sieger) gespielt. Später habe ich noch für VK Medvescak Zagreb, VK 

Osijek, KPK Korcula, SV Wörthersee Klagenfurt und FS Hannover gespielt. Neben Nationalen 

Meisterschaften habe in alle drei Europapokale gespielt (Champions League, Pokal Sieger 

Pokal und LEN Pokal).  

 

Sport als Beruf:  

Ich habe früh auch als Trainer in Wasserball angefangen. Letztes Jahr habe ich bisschen 

Pause genommen – bis dann war ich 26 Jahren als Profitrainer tätig. Als Trainer habe ich 

mehr als 1.280 Spiele geführt davon 265 in 1. Bundesliga und 60 mit der 

Nationalmannschaft (ich war 6 Jahren U15 und U16 kroatischer Nationaltrainer, 1 Jahr 

Südafrikanischer Nationaltrainer sowie 4 Jahre U17 deutscher Bundestrainer). Als Trainer 

habe ich auch HAVK Mladost, VK Medvescak Zagreb, VK Brodograditelj Betina, VK Gusar 

Filip Jakov, SSV Esslingen, SV Ludwigsburg und SC Neustadt trainiert.  

Ich war auch schon auf verschiedenen Funktionen in der Vereinsvorstand oder im 

Verbandsvorstand tätig – wie Sport Direktor, Jugendleiter, Chef des Trainerstabs, 

Geschäftsführer, Mitglied des Sportexperten Komitee bei Zagreb Sport Verband… usw.  

 

Fan von:  

Seit frühen Kindheitstagen bin ich Fan des NK Dinamo Zagreb – habe den Verein auch nie 

gewechselt obwohl ich mag jetzt auch 1. FSV Mainz 05 und FC Bayern München. Mit 

meinen Kindern gehe ich sehr oft und gerne zum Stadion.  

 

Fußball/Sport Idol:  

Mein Fußball Idol war Zvonimir Boban (NK Dinamo Zagreb und später AC Mailand) und 

Davor Suker (NK Dinamo Zagreb, Real Madrid, Sevilla…usw).  

Mein anderes Sportidol war Basketball Ikone Drazen Petrovic (KK Cibona Zagreb, Real 

Madrid, Portland Trail Blazers New Jersey Nets) 

 

Der neue Vorstand stellt sich vor –  
Davorin Golubic 



 
Größter sportlicher Erfolg:  

 

Als Spieler 5-mal Nationalmeister, 4-mal Pokalsieger. Sportlehrer des Jahres in Klagenfurt, 

Österreich.  

Als Trainer 12-mal Nationalmeister, 8-mal Pokalsieger. Trainer des Jahres in Zagreb, 

Esslingen und Ludwigsburg.  

 

Ich liebe:  

meine Frau Suzana, meinen Jungs, Ferien in Kroatien, auf Mallorca oder dem Schiff, gutes 

Essen und guten Wein oder auch ein eiskaltes Weizenbier  

 

Hobby‘s:  

Ich reise sehr gerne und ich verfolge sehr viel Sport in verschiedenen Sportarten, natürlich 

auch Fußball und die Spielvereinigung.  

 

Spielvereinigung Ingelheim 1923 e.V.:  

Zur Spielvereinigung kam ich als wir für unseren ältesten Sohn Tin einen Fußballverein 

gesucht haben. Uns war pädagogische Arbeit mit Kindern sehr wichtig. Das hat uns bei der 

SgVgg gefallen. Sechs Monate später ist unser mittelerer Sohn Noa auch zu SpVgg Ingelheim 

gewechselt. Seit dieser Zeit eigentlich jedes Wochenende auf dem Sportplatz in Ingelheim 

oder Auswärts um beide spielen zu sehen.  

 

Warum Vorstand Spielvereinigung Ingelheim 1923 e.V.?  

Da immer weniger Leute ehrenamtliche Jobs übernehmen und ich jetzt - nach meiner Pause 

bei dem Wasserball – bisschen mehr Zeit zur Verfügung habe.  

Der neue Vorstand stellt sich vor –  
Davorin Golubic 



 
Wenn war klar, dass Sebastian nicht mehr Jugendleiter wird, war ich mehrmals gefragt 

warum ich mit meiner sportlichen Erfahrung nicht antreten möchte. Ich habe dann mit 

Arnold und Sebastian mehrmals geredet und dann mich zur Wahl aufstellen lassen da ich 

hier helfen möchte.  

 

Ziele:  

 

Ich finde es sehr gut was der Verein in den letzten Jahren sportlich geleistet hat und hier 

möchte ich mich mit meiner sportlichen Erfahrung und Wissen einbringen. Ich möchte die 

Jugendarbeit und pädagogische Arbeit mit Kindern weiterentwickeln und voranbringen. 
 

 

  

Der neue Vorstand stellt sich vor –  
Davorin Golubic 



 
 

Rückblick auf unsere letzte Saison im Grundlagenbereich U6 bis U9 : 

  

Folgende Teams waren gemeldet: 

  

 

• Funino Team, ohne Teilnahme am Spielbetrieb 
 

• G Junioren, gemeldet zu den Ligaspielen und zu den Kinder Spielfesten 
 

• F2 Junioren  spielen ein gute Saison im Liga Betrieb und nahmen auch an 
Kinder Spielfesten teil. Dazu noch mehrere Leistungsvergleiche auch 
überregional. 

 

• F1 Junioren spielten bereits als E2 Jugend und konnten sich in der Liga sehr 
gut bewähren,  außerdem dazu noch Teilnahme an Kinder Spielfesten und 
auch überregionalen Leistungsvergleiche. 

 

Als besonderes Highlight ist hier der Besuch auf dem DFB Campus im Rahmen des 

„Neuen Kinderfussball“ zu nennen, die Spvgg. Ingelheim war hier mit drei Teams 

am Start und haben sich sportlich und sozial  herausragend geschlagen, am Ende 

durfte jedes Kind unter anderem ein Original DFB Trikot mit nach Hause nehmen.    

 

 

 

Bericht SpVgg Jugendabteilung  U6-U9 



 
Neue JSG mit der TSV Wackernheim 

 

Nachdem die Entscheidung getroffen wurde, dass wir in der ganzen Jugendarbeit 

mit dem TSV Wackernheim zusammenarbeiten wurden die Teams neu 

zusammengestellt. Einige Teams der JSG trainieren und spielen in Wackernheim, 

andere für die ganze Saison im Blumengarten. Das Zusammenfinden hat  bisher 

sehr gut geklappt, selbstverständlich sind wir weiterhin im Findungsprozess. Durch 

die neue JSG melden wir für die neue Saison nun noch 3 Teams zusätzlich. 

  

Ausblick auf die neue Saison: 

  

Wir sind insgesamt sehr gut aufgestellt und können leider nicht alle Kinder bei uns 

aufnehmen, hierzu fehlt uns Platzkapazität und auch Trainer Kapazitäten. 

 

Wir bieten ab der U8 regelmäßiges Training dreimal die Woche an. Das wird von 

vielen Kindern und Eltern sehr gut angenommen.  Auch während der Ferien findet 

in der Regel Training statt.  Durch die Zusammenarbeit mit dem TSV Schott können 

wir außerdem noch Feriencamps im Blumengarten anbieten. 

 

Wir stellen folgende Teams für die neue Saison 2024/2025: 

 

• E1 in der Kreisliga 
 

• E2 in der Kreisklasse 2 
 

• E3 in der Kreisklasse 2 
 

• F1 Liga und  Kinder Spielfeste 
 

• F2 Liga und Kinder Spielfeste 
 

• G  Liga und Kinder Spielfeste 
 

  

Wir können es kaum abwarten bis die Saison 2024/25 losgeht 
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Neben dem Fußballplatz findet ihr uns an den folgenden Terminen außerdem in Ingelheim 
 

Bierstand Verkaufsoffener Sonntag 
Rotweinfest 

29.09.2024 

Stand auf dem Rotweinfest 03.10.2024 

Ingelheimer Budenzauber  
(Neue Mitte) 

28.12.2024 - 04.01.2025 

 
 
  
 
  

Terminankündigungen – Kommt vorbei! 



 
 

Wir bedanken uns bei unseren neu gewonnen Sponsoren! 
 

• Authohaus Schiffer 

• RGL Garten-Landschaftsbau 

• Fabian Frey – Global Finanz 

• irriport GmbH - Bewässerungssysteme 

• Struth Bauzentrum 
 
  

Neue Sponsoren 



 
 

Die guten Nachrichten hören nicht auf! 
 

 
 
 
Wir freuen uns sehr diese Institution für unser Clubheim verpflichtet zu haben. 
 
Lieber Micha, wir wünschen dir viel Erfolg und alles erdenklich Gute mit der Korbflasch. 
 
Auf viele gemeinsame und volle Tage im Clubheim. 
 
Spielvereinigung Ingelheim 1923 e.V. 
  

Korbflasch is back! 



 

  



 

 
 


